

Anfrage Nr. 0048/2007/FZ
Anfrage von: Herrn Stadtrat Pflüger
Anfragedatum: 15.11.2007

Stichwort:
Stützmauersanierung Neuer Weg

Im Gemeinderat am 15.11.2007 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Pflüger:

Wir hatten vorhin die Ausführungsgenehmigung für die Hirtenaue beschlossen. Wann wird die Stützmauer in der Straße Neuer Weg saniert? Diese Frage hatte ich schon einmal gestellt. Im Haushalt steht es drin. Ich wollte nur einmal nachfragen und wurde auch von Bürgern gefragt.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Wir haben es im Haushalt und es muss dringend gemacht werden. Ich muss nachfragen, wann das terminlich durchgeführt werden soll.

Antwort:

Die zwei durchgeführten Ausschreibungen der ursprünglichen Planung erbrachten keine wirtschaftlichen Ergebnisse. Zwischenzeitlich wurden von Seiten der Heidelberger Stadtwerke GmbH die Versorgungsleitungen aus dem Baufeld der Stützwand heraus verlegt. Durch den Wegfall der Zwangspunkte ist nun eine kostengünstigere Lösung möglich.

Weiteres Vorgehen:

Nach der Auftragsvergabe an ein Ingenieurbüro erfolgt die Erarbeitung des neuen Planungsentwurfs und anschließend die Ausschreibung der Baumaßnahme. Die Ausführung erfolgt voraussichtlich im 3. - 4. Quartal 2008.